

道標ない旅 考えて行動できる人

～自立・創造・しなやかな心～



令和5年度 第19号
2023.10.20発行
葉山町立南郷中学校
校長 益田 孝彦
Tel. 046-875-9494
Fax. 046-876-0684

<https://www.town.hayama.lg.jp/nangou/index.html>

◇◇ 第19号のダイジェスト ◇◇

1. 実りの秋、各部活動の新人戦の結果等が、続々届いています。
2. 吹奏楽部の定期演奏会「All in One 2023」。とても楽しい、南郷中が好きになる演奏会でした。
3. 生徒会選挙が、10月19日に行われました。
4. 神奈川県交通死亡事故多発警報が発令されました10/16～10/22。交通安全に留意していきましょう。

◆◆ 実りの秋、生徒達の様々な活動が行われています。 ◆◆

(1) 神奈川県中学校駅伝大会逗子葉山地区予選会

10月14日(土)、上ノ山公園で行われた予選会。
女子チームが3区選手、5区
選手の区間賞の快走で見事逆転の優勝を果たし、
県大会出場をつかみ取りました。
男子チームは、応援出場してくれた2区
選手の区間賞など、それぞれ頑張りました。結果
は4位で、県大会には繋がりませんでした。



(2) 逗子葉山地区新人戦大会(サッカー)

同じく10月14日(土)、上ノ山公園では、サッカーの大会も行われました。南郷中学校は、久木中学校と対戦。前・後半戦通し、両校0対0の接戦の末、PK戦に突入。PK戦で惜しくも敗れました。次の機会でのリベンジを期待したいと思います。

(3) 逗子葉山中学校新人卓球大会

10月15日(日)、逗子開成中学校体育館にて開かれた、新人大会で男子の部第3位入賞した、2年生、選手が県大会に出場を決定しました。女子では、2年生の選手が3位入賞しましたが、惜しくも順位決定戦に敗れ、県大会出場は逃しました。



(4) 逗子葉山中学校軟式野球大会秋季新人戦

10月7日(土)、逗子第一運動公園にて開かれた大会で、葉山中学校と対戦。6回まで1対3でリードされていましたが、7回に2点を取り、同点に追いつきました。延長8回ノーアウト1・2塁から始めて、3点を奪いましたが、8回裏に4点を取り返されて惜しくも敗退しました。次頑張ろう!!

(5) 逗子葉山地区中学校バレーボール新人大会

新チームで臨んだ初めての大会でした。1回戦目は久木中学校と対戦。セット0対2で敗れ、続く試合では、逗子中学校と対戦。1セットを奪うものの、セット1対2で敗戦。第3位という結果に終わり、今後に活かしていかなければならない経験をたくさん得た大会でした。



◆◆ 吹奏楽部の定期演奏会が福祉文化会館にて開催されました。 ◆◆

たくさんの生徒・保護者等の参加の下、10月15日(日)に葉山町福祉文化会館にて、吹奏楽部の定期演奏会「All in One 2023」が賑やかに開催されました。写真撮影禁止でしたので画像がないのが大変残念ではありますが、生徒が演出を考えた「ヤキソバーン」が登場する2部は、とても楽しい仕上がりとなって、出色の企画になっていました。この吹奏楽部があって、それを支えるクラスメートや卒業生がいる南郷中学校の素敵さを、改めて実感したひとときでした。



◆◆ 生徒会選挙の投票が行われました。 ◆◆

10月19日(木)、6校時に生徒会選挙の最後のアピール舞台となる立会演説会、および選挙投票が行われました。

日中温度上昇で夏日となる青空の下、立候補者が自分の思いを十分に伝えることができた立会演説会を経て、正式な投票用の記載台を利用させていただいての選挙が行われました。

正式な結果は、選挙管理委員会が発行する選挙公報に譲りますが、以下のような結果となりました。

- | | | |
|-----------|---------|----------|
| 1. 生徒会長 | 君 (2B) | 競争選挙にて当選 |
| 2. 生徒会副会長 | さん (2A) | 信任投票にて当選 |
| 3. 総務役員 | 君 (1B) | 競争選挙にて当選 |
| | 君 (1C) | 競争選挙にて当選 |

それぞれ今後しっかり頑張ってくれることと思っています。



◆◆ 神奈川県交通死亡事故多発警報が発令されました。 ◆◆

神奈川県交通死亡事故多発警報実施要綱に定める交通死亡事故多発警報の発表基準である「7日間で7件以上の交通死亡事故が発生したとき」に該当したことから、10月16日付で神奈川県交通死亡事故多発警報が発令されました。

警報期間は、まもなく解除されますが、

「令和5年10月16日(月)から10月22日(日)の7日間」です。

7件の死亡事故事例が報告されていましたが、見てみると、歩行者が巻き込まれる事案や、自転車の事故が目をひきました。このことから、ここ葉山町長柄地区に目を移したときには、以下の3点が重要になっていると感じましたので、皆さんも自分に照らして読んでみてください。



(1) 横断歩道は歩行者優先

横断歩道を歩行者が横断している時や横断しようとしている時は、必ず手前で止まりましょう。

(2) 交通ルールの遵守と自転車乗車用ヘルメットの着用

交通ルールを遵守するとともに、自転車を利用するときは、自転車乗車用ヘルメットを着用しましょう。

(3) ヘルメット、プロテクター等の着用

二輪車を運転するときは、速度を控えるとともに、ヘルメットを正しく着用し、プロテクターやエアバッグを身に着けましょう。

警報期間後にも実行し続け、自分自身が被害者にも加害者にもならないよう、交通安全に努めていきましょう。

◆◆ 学校へ行こう週間が始まります。10/23～10/27の5日間です。ご来校をお待ちいたします。 ◆◆

マラソン大会当日を除いて、校門脇駐車場をご利用ください。授業の様子を是非見に来てください。